

Waldkompetenz- und Langlaufzentrum Böhmerwald hat wichtige touristische und sportliche Impulse gebracht

Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner: „Empfehlungen des Landesrechnungshofs an die Gemeinde Ulrichsberg wertvoll – Land OÖ hat bereits neue Förderrichtlinien und –vereinbarungen umgesetzt“

„Der Landesrechnungshof hat in seinem heute veröffentlichten Prüfbericht festgestellt, dass das ‚Waldkompetenz- und Langlaufzentrum Böhmerwald‘, das von der Gemeinde Ulrichsberg 2009 errichtet worden ist, sowohl touristisch und bei der Wissensvermittlung in Richtung Waldkompetenz, als auch im Hinblick auf die Ausübung von Sport, vor allem Langlauf, wichtige Impulse für die Gemeinde und die Region gebracht hat. Insbesondere hat der Landesrechnungshof die positiven Auswirkungen, beispielsweise bei den Nächtigungszahlen sowie den Nutzungszahlen und Einnahmen aus den Loipen hervorgehoben. Weiters hat der Landesrechnungshof auch darauf verwiesen, dass es gelungen sei, eine sehr gut funktionierende gastronomische Versorgung der Nutzer der Loipe und des sonstigen Sportangebots zu erreichen. Durch die hier erzielte Wertschöpfung, die neu geschaffenen Sportangebote sowie die Vermittlung von Wissen im Rahmen des Waldkompetenzzentrums sind die höheren Förderungen seitens des Landes, wie sie bei touristischen und sportlichen Infrastrukturprojekten üblich sind, auch entsprechend gerechtfertigt“, erklärt Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner zum Prüfbericht des Landesrechnungshofs zum „Waldkompetenz- und Langlaufzentrum Böhmerwald“.

„Selbstverständlich sind die Empfehlungen und Hinweise des Landesrechnungshofes insbesondere in Richtung Gemeinde und Betriebsgesellschaft der Gemeinde sehr wertvoll. Im Hinblick auf die Anmerkungen zu den Fördervereinbarungen des Landes ist festzustellen, dass es im Bereich der Sportförderungen für Infrastrukturprojekte mittlerweile schon entsprechende Adaptierungen gegeben hat: Es wurden neue

Sport-Förderrichtlinien sowie –Fördervereinbarungen erarbeitet und umgesetzt. Dies hat der Landesrechnungshof auch im Rahmen seiner Folgeprüfung zum Bereich ‚Bedarfsplanung und Finanzierung von Sporteinrichtungen‘ im Dezember 2017 und Jänner 2018 auch entsprechend anerkannt“, so Landesrat Achleitner weiters.

„Es ist jedenfalls mit dem ‚Waldkompetenz- und Langlaufzentrum Böhmerwald‘ gelungen, wie auch vom Landesrechnungshof anerkannt worden ist, eine touristische, sportliche und bildungspolitische Infrastruktureinrichtung zu schaffen, die der Region wichtige Impulse im Tourismus und Sport sowie auch entsprechende Wertschöpfung gebracht hat“, unterstreicht Wirtschafts- und Sport-Landesrat Achleitner.

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc

(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at